

# Inauguran remodelado Cuartel Barros Arana de la Policía de Investigaciones

A cuatro años de cumplir el centenario desde su fecha de construcción (1928), las obras de conservación del cuartel Barros Arana de la Policía de Investigaciones (PDI) fueron inauguradas este lunes, un proyecto financiado por el Gobierno de Tarapacá por cerca de 560 millones de pesos (\$ 559.134.000).

El Gobernador José Miguel Carvajal – junto a los consejeros regionales Sergio Asserella, Lorena Ramírez y Hugo Estica – el diputado Renzo Trisotti; la seremi de Seguridad Pública, Ana María Peralta; y el jefe regional de la PDI, Prefecto Inspector Mauricio Vergara, cortaron la cinta de las remodeladas instalaciones ubicadas en Barros Arana 1099, Iquique; y donde funcionan la Prefectura Provincial; la Brigada Investigadora de Delitos Económicos; la Brigada Investigadora de Delitos Sexuales y la Brigada de Investigación Criminal.

El proyecto consistió en la conservación general de muebles, ventanas, cielos, cubierta, pisos, puertas, techumbres, pintura; además, de la conservación del sistema eléctrico; la conservación de instalaciones

sanitarias como lavamanos, inodoros y accesorios.

También, el mantenimiento del alcantarillado, del agua potable, de las instalaciones de agua caliente y fría, la aislación térmica y acústica, del sistema de climatización, la conservación de áreas operativas y de seguridad, el sistema de evacuación de aguas lluvias y la conservación del área de atención al público.

“Hemos reiterado el compromiso que tenemos con nuestras policías, porque sabemos que la seguridad es una prioridad para las vecinas y vecinos. Hoy hay importantes proyectos de inversión y, en ese marco, entramos a otra etapa. En un inicio invertimos fuertemente en la renovación del parque vehicular, luego, en equipamiento tecnológico y ahora, ya estamos levantando importantes iniciativas en infraestructura”, señaló el gobernador sobre la inversión del GORE en materia de seguridad.

Agregó que, además, los equipos del Gobierno Regional y de la PDI, avanzan en “la nueva Prefectura de Iquique; un edificio

Proyecto fue financiado por el Gobierno de Tarapacá y también consideró el mobiliario.



**También se encuentran en plena tramitación la adquisición de 19 camionetas y la reposición de 2 vehículos para el Equipo de Reacción Táctica, ERTA.**

de más de 40 mil millones de pesos y también obras que estamos levantando en la localidad de La Tirana. Vamos a seguir apoyando a la Policía de Investigaciones y el trabajo que realizan por la región”, puntualizó la autoridad.

El Prefecto Vergara relevó el aporte del GORE y el CORE a la Policía de Investigaciones, para entregar un mejor servicio a la comunidad.

“Hoy estamos presenciando un hecho histórico. La conservación de este

cuartel, que data de inicios de siglo, durante un año estuvo cerrada por las mejoras que se estaban realizando, las cuales hoy nos permiten recibir de mejor forma a las personas que llegan a solicitar nuestra ayuda. Esto contribuye a que nuestros funcionarios cumplan su deber de mejor manera. Estamos felices. Agradecemos al Gobierno Regional y al Consejo Regional por este constante apoyo que, sin duda, nos permitirá brindar un mejor servicio”, finalizó.

#### OTROS PROYECTOS

Recientemente, la PDI recibió los últimos dos equipamientos del proyecto dirigido a fortalecer el Laboratorio de Criminalística del Norte (LACRIMNOR Iquique), por 738 millones 942 mil pesos; tecnología que permitirá cubrir el trabajo de cuatro regiones. Además, avanza la compra de 19 camionetas SUV por 1.168 millones de pesos; y la reposición de 2 camionetas para el Equipo de Reacción Táctica (ERTA) por 728 millones de pesos.

